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《一般質問者一覧》 
（令和３年６月定例会） 

【６月２４日（木）】 

１．山 本  進 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)「アフターコロナの新たな公園づくり」について 

    ①「誰もが・いつでも・自由に憩える公園」伊保石公園の再整備につ

いて 

   (2)「アフターコロナのまちづくり」について 

    ①海岸通再開発事業の「今」と「明日」 

   (3)「アフターコロナと水産業」について 

    ①「明日」の水産業振興と新魚市場の果たすべき役割 

 

２．辻 畑 めぐみ 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)新型コロナウイルス感染症ワクチン接種について 

    ①65 歳以上の接種について 

    ②仙台での大規模接種センターの接種について 

    ③65 歳未満の対応について 

   (2)町内会におけるごみ集積所・防犯灯管理について 

    ①ごみ集積所について 

    ②防犯灯について 

   (3)生活保護および生活困窮者自立支援事業について 

    ①生活保護について 

    ②生活困窮者自立支援事業について 

   (4)公営住宅等長寿命化計画について 

    ①各公営住宅の今後について 
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３．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)温暖化対策 

    ①脱炭素化への取り組みについて 

   (2)防災対策 

    ①災害弱者の避難支援強化について 

    ②災害時の電源確保について 

   (3)福祉行政 

①重層的支援体制の整備について 

②ヤングケアラー支援について 

    ③女性の負担軽減「生理の貧困」対策について 

 

４．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルス感染症対策について 

    ①新型コロナウイルスワクチン接種に係る進捗状況と今後の 

予定と見通し 

    ②感染症拡大時の災害対応 

   (2)ゴミ処理施設について 

    ①清掃工場の現状 

    ②ゴミ減量対策について 

   (3)公園整備について 

    ①伊保石公園整備計画について 

    ②中の島公園整備について 

   (4)広報のあり方について 

    ①市民生活の安全安心につなげる広報 

(5)学校の安全について 

    ①学校設備の点検 

    ②学校広報のあり方 
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【６月２５日（金）】 

５．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)ポストコロナの学習環境について 

    ①ＩＣＴ導入による学習環境格差をどう是正するか 

    ②ライブラリ機能の強化を図ってはどうか 

   (2) ポストコロナの子育て環境について 

    ①コロナ禍で露呈した課題は 

    ②にこサポの今後の展開は 

(3)ポストコロナの協働まちづくりについて 

①官民それぞれの役割は 

②協働デスクの状況は 

 

６．小 高  洋  議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)子どもの医療費助成について 

    ①子どもの医療費助成の現状と今後について 

    ②子どもの医療費助成の政策的位置づけとは 

    ③子どもの医療を受ける権利の考え方について 

    ④受益者負担の考え方について 

    ⑤医療費助成の今後の方向性は 

   (2)子どもの貧困について 

    ①子どもの貧困調査について 

    ②子どもの貧困の実態について 

    ③子育て世帯への支援について 

    ④就学援助の受給実態について 

   (3)ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について 

    ①福島第一原発事故による風評被害の現状について 

    ②本市水産団体より提出された要望書について、市長の見解について 

    ③今後どのように取り組まれていくのか 

   (4)新型コロナウイルス感染症拡大対策について 

    ①学校における感染の現状と対策は 
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    ②保育所等における感染の現状と対策は 

    ③保育所等におけるモニタリング検査の状況について 

   (5)市内の環境整備について 

    ①本市市有地における樹木等の伐採等の対策について 

 

７．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)デジタル化対応について 

    ①行政事務のデジタル化への対応について 

   (2)清掃工場の今後の見通しについて 

    ①清掃工場の低炭素型廃棄物処理対応について 

   (3)港奥部の現況と対策について 

    ①北浜緑地護岸工事の国と県の対応について 

    ②港奥部水門の管理運用について 

   (4)地元企業への受注拡大と活性化策について 

    ①公共事業の受注と公共施設の物品購入の地元企業への優先発注に 

ついて 

    ②公的機関による中小企業へのビジネスコンサルティングについて 

   (5)教育環境の整備について 

①学校給食センター建設に向けた取り組みについて 

②防災教育における津波防災センターの利活用について 

③持続可能な開発のための教育（ESD）について 

 

８．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)職員の仕事ぶりについて 

    ①市民からの電話応対について 

    ②職員の勤怠管理について 

   (2)災害対策について 

    ①災害対策本部の構成員は 

    ②災害広報の仕方は 

   (3)交通インフラの整備について 
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    ①国道 45 号線と八幡築港線の渋滞解消を図るには 

    ②越ノ浦・春日線の進捗状況は 

    ③北浜沢乙線の赤坂・向ヶ丘間の整備は 

   (4)子育て支援について 

    ①保育所の待機児童は 

    ②保育士の補充・増員は 

    ③今後の見通しは 

     


